## Reventin-Vaugris Solidafoot 2023 sur la ligne de départ

L'US Reventin-Vaugris lance dès cette semaine son grand tournoi de football solidaire.

## Jean-Paul Rousset



Les bénévoles de Solidafoot sont d'ores et déjà sur le pied de guerre. Photo Le DL /Jean-Paul Rousset

Depuis une trentaine d'années, pour le week-end de la Pentecôte, le sport est synonyme de solidarité à l'US Reventin-Vaugris, avec chaque année l'organisation d'un gigantesque tournoi de football au profit de l'Appel, l'Association philanthropique des parents d'enfants atteints de leucémie et autres cancers. Le principe de départ est de faire jouer des enfants bien portants au profit d'autres moins chanceux. Et c'est peu dire que tout le monde au sein du club et bien au-delà adhère à cette idée.

Depuis sa création, l'USR a remis 200 000 € à l'Appel, 18 000 lors de la dernière édition. Cette année encore, 120 bénévoles seront présents samedi, dimanche et lundi 27, 28 et 29 mai au stade Jean-Louis Rivoire et certains dès le mercredi 24, jour d'ouverture de Solidafoot 2023 en soirée. La commission qui travaille depuis des mois sur cette édition a eu le plaisir d'enregistrer le retour du basket.

L'AVSR, le grand club de basket du Pays viennois qui a intégré la section reventinoise, a souhaité participer à cette action solidaire, avec un tournoi loisir mixte le vendredi au gymnase voisin. Mais le top départ sera donné le mercredi, avec un tournoi de tennis-ballon. C'est maintenant une tradition, le jeudi, un tournoi interentreprises est organisé.

Depuis la création, diverses animations sont venues compléter les réjouissances. Avec Solida'pétanque le dimanche après-midi, des tombolas, de nombreux lots dont les maillots offerts par des joueurs professionnels à gagner, un jeu questionnaire de sensibilisation à l'environnement établi avec la CNR, et une paella géante le dimanche à midi. Juste avant ce jour-là, une réception, avec les bénévoles et partenaires, est prévue en présence de l'Appel avec Rose Fromont, présidente de l'association lyonnaise.

Mercredi à 18 h : tennis-ballon. Jeudi 18 h : Solida'entreprises. Vendredi : Solida'vétérans et Solida' basket. Samedi : Solidafoot U6 à U9 de 9 h à 17 h, puis Solidafoot féminines à partir de 17 h. Dimanche : Solidafoot U9 à U13, de 9 h à 18 h. 15 h : Solida'pétanque. 18 h : Solidafoot U15. Lundi : Solidafoot U10-U11.